

Krems barrierefrei lädt zu Fahrt zur „Integra“ 2022

8. Juni: Fachmesse für Pflege, Reha und Therapie in Wels / Jetzt anmelden!

Krems – Die Stadt Krems lädt zur Busfahrt nach Wels, wo Ende April die Fachmesse „Integra 2022“ stattfindet. Organisiert wird die Veranstaltung vom Behindertenbeirat, Anmeldungen nimmt Behindertenbeauftragter Christoph Stricker bis 16. Mai entgegen.

Rund 240 Aussteller präsentieren auf der Integra Messe im April innovative Produkte, die den Alltag von pflegebedürftigen Menschen und Menschen mit Behinderungen erleichtern. Dazu gibt es Vorträge Podiumsdiskussionen, Workshops (z. B. mit Spitzensportlern des Behindertensportverbands) und vieles mehr. „Eine Fachmesse wie die Integra bietet Menschen mit Behinderungen die Möglichkeit, sich über die neuesten Hilfsmittel, Therapieformen und Betreuungsangebote zu informieren“, möchte Vizebürgermeisterin Eva Hollerer möglichst viele Interessierte für die Veranstaltung gewinnen.

Rollstuhltauglicher Bus

Die Busfahrt zur Messe Integra wird vom Behindertenbeirat unter der Leitung von Behindertenbeauftragtem Christoph Stricker organisiert. Termin ist Mittwoch, 8. Juni. Die Einladung ist in erster Linie an RollstuhlfahrerInnen, Menschen mit Behinderungen und Begleitpersonen gerichtet. Wer eine Betreuung während Fahrt oder Messebesuch benötigt, muss sich darum ebenso eigenständig kümmern wie um die Teilnahme (Anmeldung) für Workshops im Rahmen der Messe (Nähere Infos auf www.integra.at).

Wichtig für Betroffene: Die Fahrt erfolgt in einem „rollstuhltauglicher Bus“. Das heißt: Betroffene können in ihrem eigenen Rollstuhl reisen ohne Umsteigen zu müssen. Der eigene Rollstuhl wird durch ein System am Boden des Busses gesichert. Abfahrt: 8 Uhr, Rückkehr: 19 Uhr. *Anmeldung bis 16. Mai, solange das Platzkontingent nicht ausgeschöpft ist: Christoph Stricker, Tel. 02732 / 801 291, bebe@krems.gv.at; Unkostenbeitrag für Bus und Eintritt: 20 Euro. www.integra.at*

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227